



Pressemitteilung

Erfolgreicher Saisonstart des JuZe-Truck On Tour

Der JuZe-Truck On-Tour des Stadtjugendring Kaufbeuren, die mobile Außenstelle des JuZe Kaufbeuren ist mit großem Zuspruch der Kinder und Jugendlichen an neuen weiteren Standorten in die Saison 2012 gestartet. Der "Bauwagen" des JuZe Truck, gefördert im Rahmen des Bundesprogramms "TOLERANZ FÖRDERN – KOMPETENZ STÄRKEN", bietet Kindern und Jugendlichen von 10 bis 13 Jahren Dienstags bis Donnerstags von 14 bis 18 Uhr einen Treffpunkt in ihrer Wohnumgebung, Freitags trifft man sich um 15 Uhr für einen Besuch des JuZe Kaufbeuren. Den Besuchern wird am JuZe-Truck eine Vielzahl verschiedenster Freizeitbeschäftigungen geboten, wie z.B. Waveboard fahren, Fußball, Football, Baseball spielen, Jonglage, Einrad fahren sowie Malen, Basteln und Chillen. " Der Juze Truck ist ein attraktiver Anlaufpunkt für Kinder und Jugendliche mit unterschiedlichen Interessen. Wir haben die Möglichkeit, breit gefächert auf die Jugendlichen einzugehen", so Vasco Mölleken, der neue Mitarbeiter am JuZe Truck. "Der Zuspruch in diesem Jahr ist überwältigend", berichtet Franziska "Gigga" Oelke, Leiterin des JuZe Kaufbeuren und verantwortliche Betreuerin für den JuZe-Truck. "Das liegt an den neuen Standorten bei den Schulen, da sind wir ganz nah an den Kindern und Jugendlichen und könne sie vor Ort ansprechen und informieren!" Die alle 2 Wochen wechselnden Standorte des JuZe-Truck sind bis zu den Sommerferien an der Beethovenschule, der Apfeltranger Strasse, der Jörg-Lederer-Schule und der Liegnitzer Strasse am Bolzplatz, die jeweiligen Termine können im Internet der Seite desJugendzentrum Kaufbeuren www.juze-kf.de - JuZe-Truck entnommen werden.

Gefördert im Rahmen des Bundesprogramms "TOLERANZ FÖRDERN - KOMPETENZ STÄRKEN" des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

